

Hallo Ihr Lieben,

Heute habe ich wieder einen kleinen Gedanken,
den ich Euch mit auf den Weg geben möchte:

Zum Zuhören braucht man zwei Ohren
zum Verstehen ein Herz.

Habt ihr das schon einmal gehört? Was ist damit gemeint? Vielleicht dass es mehr braucht als die Worte, um das Gesagte verstehen zu können.

Wir verstehen mehr, wenn wir darauf achten, wie sich unser Gegenüber gerade fühlt. Vielleicht verstehen wir auch mehr, wenn wir darauf achten, wie wir uns fühlen, wenn uns jemand etwas mitteilt.

Viele liebe Grüße

Eure Raffi